

"BÄSABEIZ" IN SCHELLENBERG

Am Freitag, den 22. Juli, war es wieder soweit! Der Unterland Tourismus lud wieder alle Daheimgebliebenen jeweils an zwei Freitagen ab 17 Uhr in der "Bäsabeiz" auf der Terrasse der Krone in Schellenberg ein.

An den zwei Freitagen sorgten lokale Musiker ab 19 Uhr für Stimmung. Am 22. Juli, musizierten Hugo Lins aus Schellenberg sowie das Duett Adolf und Benno Marxer aus Mauren für volkstümliche Klänge.





Als besonderes Highlight kam das Jodeltrio Ursula Marock, Heidi Schiess und Magdalena Quaderer zu Besuch. Sie begeisterten die Gäste mit urchigen Yodellieder.

Am 5. August spielte die bekannte Gitarrenlehrerin Heike Klöpping zusammen mit ihrem Schüler Manuel Lämmler Oldies, Pop und Rock sowie Schlager aus mehreren Jahrzehnten.





Es war eine kurze Bäsabeiz-Zeit, dafür war es sehr gemütlich und schön!

www.unterland-tourismus.li info@unterland-tourismus.li